

# NEWSPAPER

## Peringati HUT Ke-76 Persit, Persit KCK Cabang XVIII Dim 0703/Cilacap Gelar Kegiatan Bakti Sosial

Totong Setiyadi - [CILACAP.NEWSPAPER.CO.ID](http://CILACAP.NEWSPAPER.CO.ID)

Mar 15, 2022 - 05:37



Cilacap - Memperingati Hari Ulang Tahun Ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana, Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XVIII Dim 0703/Cilacap Koorcab Rem 071 PD IV Diponegoro, mengadakan berbagai kegiatan sosial di wilayahnya, Senin (14/3/2022).

Setelah menggelar kegiatan Donor Darah di PMI Kabupaten Cilacap di Jln. Urip Sumoharjo Kelurahan Gumilir Cilacap Utara yang diikuti oleh anggota Persitnya, kegiatan sosial lainnya yaitu pemberian tali asih kepada Warakawuri dan Anak Yatim juga dilaksanakan bertempat di Aula Kantor Persit KCK Cabang XVIII di Jln. Jend. Sudirman No. D-1 Cilacap.

Dalam sambutan di acara pemberian tali asih, Ketua Persit KCK Cabang XVIII Dim 0703/Cilacap Ny. Ninda Andi Afandi mengatakan bahwa kegiatan yang dilaksanakan ini merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2022.



"Kegiatan yang kita laksanakan ini dalam rangka memperingati HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2022. Melalui kegiatan ini, menjadi sarana kita untuk selalu mempererat silaturahmi, menjalin hubungan dan komunikasi dengan baik dan saling mendukung antara satu dengan yang lain," Ungkap Ketua Persit Ny. Ninda Andi Afandi.

Dia berharap kepada para Warakawuri, walaupun saat ini tidak lagi berseragam sebagai anggota Persit, namun tetap pintu Kantor Persit KCK Cabang XVIII terbuka bagi mereka. Apapun hal kecil yang bisa kita bantu, pasti kita bantu, sampaikan saja. Insyaallah pasti kita bantu dan pada hari ini kita ingin berbagi sedikit, sebagai wujud perhatian kita kepada para Warakawuri dan keluarganya," Ujarnya.

Tidak hanya memberikan tali asih kepada mereka, Ketua Persit KCK Cabang XVIII Dim 0703/Cilacap Ny. Ninda Andi Afandi juga memberikan motivasi dan kiat kiat kepada para Warakawuri agar bangkit dan mau maju demi menghidupi keluarganya.